

# La vida de Cristo

## Un Ángel Visita Maria

Lucas 1:26-40, 56

El versículo para los niños menores

¡Dichosos más bien quienes escuchan lo que Dios dice y lo obedecen! Lucas 11:28

El versículo para los niños mayores

¡Dichosos más bien quienes escuchan lo que Dios dice y lo obedecen! Lucas 11:28

Tiempo de Bienvenida

¿Has sido un mensajero? En otras palabras, tenías que decirle a otra persona una información. Hoy vamos a escuchar a un mensaje que Dios le dio a alguien.

Tiempo del Estudio Bíblico

*Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.*

La semana pasada aprendimos como Dios cumplió su promesa de enviar a Jesucristo. Dios uso a mucha gente que estaban dispuestos para obedecer a Él para que todo este bien para que Jesucristo pase a entrar al mundo. Hace dos semanas, aprendimos del nacimiento de Juan el Bautista. ¿Quién le dijo a Zacarías y a Elizabet que iban a tener un bebe? Si, era un ángel. ¿Cómo se llamaba? ¡Gabriel!

Dios envió a Gabriel para que entregue otro mensaje. Esta vez iba a visitar a otra persona. Fue al pueblo de Nazaret. Iba a visitar a una mujer joven. Iba a casarse con un hombre llamado Josué. ¿Cómo se llamaba esta mujer? Si, su nombre era Maria. Maria amaba mucho a Dios y vivía en una manera que agradaba a Dios.

Gabriel vino a ella y dijo, “Bienvenidos, Dios esta muy feliz con ti y Él esta con ti.” Maria estaba confundida y le dio miedo por lo que le dijo el ángel. No comprendía lo que le dijo el ángel.

Gabriel vio que le dio miedo, y le dijo, “No tengas miedo, Maria, has hecho a Dios feliz en la manera que vives tu vida. Dios te va a dar un hijo y le vas a poner el nombre Jesucristo. Va a ser un hombre muy importante y va a ser llamado Hijo del Altísimo. Va a ser el rey del cielo y del mundo por eternidad.

Maria le pregunto a Gabriel, “¿Cómo va a suceder esto si todavía no estoy casada?” El ángel le respondió, “Por medio del poder de Espíritu Santo, el bebe va a ser hecho dentro de ti. Va a ser llamado Hijo de Dios. Tu pariente Elizabet va a tener un bebe también, aunque sea anciana. No hay nada imposible para Dios.”

Después de escuchar esto, Maria sabía lo que tenía que hacer. Le dijo, “Soy la sierva de Dios. Que pase así como usted dice.” Después Gabriel se fue.

Metas de la Lección

Ver como Maria escucho el mensaje de Dios y lo obedeció.  
Comprender que Dios esta feliz cuando obedecemos lo que Él nos enseña.  
Saber que Jesucristo es un regalo para nosotros de Dios para que vivir con Él en el Cielo

## La lección del Maestro para los Niños

Después Maria fue a visitar a su prima Elizabet y se quedo con ella por tres meses.

Maria no estaba preparada para tener su bebe, pero era importante para ella obedecer a Dios. Sabía que esta era una manera que agradaba a Dios. Maria estaba muy animada porque iba a ser la madre del hijo de Dios. Maria estaba tan animada que escribió un canto para adorar a Dios por lo que Él había hecho.

Dios uso a Maria para darnos la sorpresa más grande que todas otras, Jesucristo. Jesucristo amo a Dios mucho. Obedeció a Dios también. Murió en la cruz y regresó a la vida para que todos puedan tener una oportunidad de estar con Él en el cielo. Dios quiere que todos váyanos con Él, pero como tenemos pecados no podemos estar con Él. Así que le dio al mundo el regalo más grande, su hijo. Solo faltan unas pocas semanas para Navidad así que es importante que enfoquemos nuestro corazón y mente sobre Él continuamente.

Si estas preparado, puedes dejar que Jesucristo sea parte de tu vida hoy. Puedes aceptarlo como el regalo que Dios te ha dado. Si gustas saber más, habla conmigo por favor.

¿Si ya tienes a Jesucristo en tu corazón, entonces como estas continuando a obedecerlo? ¿Cómo te puedo ayudarte para que puedas saber esto mejor?

### Actividades de aprendizaje

Hay diferente ideas para las manualidades en el paquete de Navidad para que puedas hacer con los niños. Dar a los niños muchas oportunidades para seguir instrucciones. Haga cumplidos pares cada vez que siguen las instrucciones.

### Actividades para memorizar el versículo

Hagan adornos con el verso de memoria escrito sobre ellos. Si no tienes un árbol verdadero para poner los adornos, construye uno de papel para ponerlo en el cuarto del estudio bíblico.

### Tiempo de oración

Pídeles a los niños si tienen alguna petición para orar. Ore por estas cosas y ore que los niños siempre buscan maneras de obedecer lo que Dios les dice por medio de la Biblia.

### Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

## La lección del Maestro para los Niños

### Lección para preescolares Para: Un Ángel Visita Maria

¡Atención, atención! Tengo un mensaje muy importante para compartir con todos ustedes. Viene directamente de la Biblia.

Dios envió a un ángel llamado Gabriel para decirle a una mujer joven de algunas noticias muy especial. Se iba a casarse con un hombre llamado José en no mucho tiempo. ¿Saben el nombre de esta mujer? ¡Es Maria!

Gabriel vino a visitar a Maria en el pueblo de Nazaret. Le dijo, “¡Hola! ¡Dios esta muy feliz con ti Maria!”

Maria nunca había visto a un ángel así que le dio miedo.

Así que Gabriel le dijo, “No tengas miedo. Dios esta muy feliz por ti así que te va a darte un hijo y se va a llamar Jesucristo. Vas a ser su madre y Dios va a ser su Padre.”

Maria pensaba en como iba a suceder esto. Así que Gabriel le dijo, “Dios va a ponerte un bebe adentro de ti. No hay nada imposible para Dios.”

Cuando Maria escucho esto, se animo mucho. Le dijo a Gabriel, “Voy a obedecer al Señor.”

Después que visito a Gabriel, Maria fue a quedarse con su prima Elizabet. Ella también estaba preparada para tener un hijo llamado Juan.

Mientras la Navidad se arrima, queremos estar seguros que se recuerden sus corazones lo que paso para que Jesucristo venga a nuestro mundo. Maria amaba a Dios y obedecía lo que decía. Es importante que nosotros amemos a Dios y también que obedézcamos lo que aprendemos de Él.

Dios nos dio Jesucristo como un regalo especial. Después Jesucristo nos dio un regalo especial también. Nos amo tanto que dejo su vida por nosotros. Murió en la cruz y regreso a la vida para que un día estemos con Él en el cielo. Si estas listo para dejar que Jesucristo sea tu regalo especial, habla conmigo por favor.

## La lección del Maestro para los Niños

### Manualidades Para: Un Ángel Visita Maria

Hagan unas, “Besos de Dios” galletas. ¡Jesucristo es el regalo de Dios con amor para nosotros!

Hagan unas manualidades de ángeles.

Escojan a alguien que se “Ángel por el Día.” Tengan cuidado con esta actividad. Puede dañar los sentimientos de los niños (Si no son seleccionados.)

Que no se les olvide que hoy es “Día de la llegada.” Deje que los niños se involucren en la celebración. Recuerdenlos de la vela de Esperanza y la vela de Paz.

Le ángel le trajo buenas nuevas a Maria. ¿Cómo podemos traerles buenas nuevas a otros? Deje que los niños piensen en unas maneras que puedan compartir las buenas nuevas con otros.

Maria obedeció a Dios y tuvo valor para hacer esto aunque iba a ser difícil. Esta dispuesta de hacer lo que Dios decía—tener un bebe. Dios quiere que le obedezcamos también. Quiere que vengamos a Él y que tener confianza en Él con nuestras vidas. ¿Has hecho esto?

Ve en el paquete de Diciembre por ideas para las manualidades y los aperitivos.